

LE CONSEIL DE FONDATION DE L'ÉCOLE DE MUSIQUE DE COSSONAY ET L'ASSOCIATION DES AMIS

ont appris avec émotion le décès de

Madame Claudine SCHUMACHER

leur estimée Présidente d'honneur

Directrice fondatrice de l'École de musique de Cossonay dès 1976, Madame Claudine Schumacher a su durant vingt ans développer et ancrer cette institution dans la vie culturelle de la région en tissant des liens bien au-delà.

A toute sa famille, à sa belle-fille **Madame Nicole GUERRY**, active au sein du comité dès sa création, à ses fidèles amis, nous exprimons toute notre sympathie et nos sincères condoléances.

L'étincelle allumée par Claudine Schumacher brille dans les yeux des nombreux élèves musiciens depuis plus de 40 années. Nous poursuivrons son œuvre avec gratitude et passion.

Pour toute information merci de vous référer à l'avis de la famille.